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教育後援会は，今年で４２年目を迎えました。地域の皆様のご理解とご協力を賜り，体験活動な

どの特色ある学校づくりを充実させることができました。今年度もご協力をよろしくお願いいたし

ます。 

 

                      教育後援会 会長 花輪 幸栄 

              干布地区の皆様には，日頃より教育後援会に対しまして温かいご支

援・ご協力を賜り，心より感謝申し上げます。 

さて，今年度は干布小学校創立百四十周年を迎えるにあたり，令

和元年度という新たな時代とともに，子どもたちもまた，先人達が

つくってくれた干布小の歴史を引き継いでいってもらいたいと思い

ます。この歴史をつくるにも，干布地区の皆様方のお力添えがなく

ては当然できるものではありません。令和元年度における学校教育

目標は「心豊かにたくましく伸びていく子供」，まさしく子どもたち

の教育に欠かすことができない大切な目標の一つだと思います。 

これらの教育を進めるにあたり，先生方の教育はもちろん，干布地区皆様のご理解がなくてはな

らないと確信しています。 

子どもたちが充実した学校生活ができるように，地域の皆様方の協力のもと今後さらに充実した

教育環境づくりを目指していきますので，皆様方のご指導・ご協力をどうぞよろしくお願いいたし

ます。 

 

 

                       干布小学校 校長 三好 義宏 
 

干布小学校に勤務し，２年目となりました。１年間をやっと見通

すことができ，過去の振り返りもやっとできるようになりました。 

小学校も含めて，干布地区を一言で言うとすれば，「温もり」がぴ 

ったり当てはまるのではないでしょうか。地域の方の子どもを見つめ 

るまなざしにも，地域で子どもを育てようとする気概からも，自分の 

お子さんにも他のお子さんにも注ぐ愛情にも，「温もり」を感じるか 

らです。 

 学校には，子どもたちの様子を見てくださるお客様がいらっしゃいます。その方々が，ほぼ同

じことを口にされます。「子どもたちは優しい笑顔が多いね。」「先生方の言葉が優しいね。」です。

地域や家庭に負けず学校でも，温もりのある支援を続けていく大切さを再認識しております。その

意味で，教育後援会の存在が大変ありがたく感じております。 

ごあいさつ 

温もりのあふれる干布地区 



 

 

 

５月２５日（土），雲一つない晴天のもと行われた今年

度の干布小運動会。数日前から続いている高温に熱中症等

が心配されましたが，大会スローガン『みんなが団結して

くいのない運動会にしよう』のもと，自分のもてる力を精

一杯発揮した素晴らしい運動会となりました。 

本校では，今年度のキーワードとして「つなぐ・深める」

を掲げています。「つなぐ・深める」を運動会でも実現し

ようと，６年生が中心となってリーダーシップを発揮しま 

した。運動会の種目や応援をとおして，下級生と気持ちをつなぐことにより，赤組・白組とも，勝

利を目指して団結する様子がみられるようになってきました。当日は，どの種目でも白熱した競技

となりました。各組の団結心を力に，全力を尽くして走る，投げる，引っ張る，声を出し合う姿が

みられました。 

結果は，白組の優勝でした。競技の点差こそついたものの，両組とも，もてる力を精一杯発揮し

た運動会となりました。応援賞（四谷杯）は，１点差で白組が獲得しました。甲乙付けがたい両組

の素晴らしい団結した応援でした。凱旋パレードでの誇らしげな白組の姿と，それを拍手とすがす

がし表情で見送る赤組の姿に大会スローガン「みんなが団結して，くいのない運動会」があらわれ

ていました。 

 

      

本校は今年度学校創立百四十周年を迎え，百四十周年記念式典をはじめとする記念事業が予定さ

れています。今年１月に「創立百四十周年記念事業 実行委員会」を立ち上げ，記念事業の準備を

進めてきました。百四十周年記念事業のために，皆様方からご協力いただいた教育後援会の会費の

一部を毎年積み立ててきました。今年予定されている様々な記念事業にその予算を使わせていただ

く予定です。百四十周年を祝い，干布地区の子どもたちの育成のために有効に活用させていただき

ますので，よろしくお願いいたします。 

 

 

 

本校の教育環境充実のために，毎年多くのご支援をいただき， 

心より感謝申し上げます。 

昨年度は，教室のカーテン，すもう大会用のきざし花等の購入， 

校舎東側壁面の校章色彩作業に使わせていただきました。また， 

校内研究充実のための講師招聘，公開研究会の開催に係る必要物 

にも使わせていただいております。公開研究会では，市内外の先 

生方より参会いただき，本校の子どもたちの育ちと研究の取組に対   

して高い評価をいただきました。                公開研究会 授業の一コマ 

他にも，皆様からいただいた会費を使わせていただきました。本当にありがとうございました。

詳細は，裏面の「平成３０年度 教育後援会 決算書」をご覧ください。 

 

 

 


